

令和3年5月24日

こんにちは 連絡係の稲垣です。気が付くともう五月も月末と言える時期に。あっという間に六月に。五輪が七月に始まるとか始まらないとか、ワクチン関連が落ち着かないと、まだまだ浮足立っています。五輪開催も実際間に合うものなのか、私が心配することではないですが、きっと選手の立場なら開催の可否、時期などもっと気がそそろでしょう。

さて、協議会からのお願いです。法人単位でご回答をお願いします。

よろしく申し上げます。

各務原市介護保険サービス事業者協議会

会員各位

平素は当協議会に格別のご配慮を賜りまして誠にありがとうございます。

今年も残念ながら集合での総会、研修をやめ書面にて総会を開催します。

一度内容を改めて頂いて、ワード文章と同じです。

こちらに6/4までに回答ください。

<https://forms.gle/DfsnWwGF1PUzmsaG9>

なお、回答は事業所単位ではなく、法人単位となります。

連絡事項

6/12 13:30~には各務原市と協働で、BCP事業継続計画の作成研修会をWEBにて企画しています。ふるってご参加ください。

②今年度も会費徴収は見合わせることを4/19の協議会理事会にて決定しています。今年度も会費の請求はありません。よろしく申し上げます。

よろしくお願い申し上げます。

各務原市介護保険サービス事業者協議会

会長 稲垣 光晴

<http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/>

mitsuharu@satsuki-5.co.jp

